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QSl - Etes-vous préoccupé par les risques que je viens d'énumérer, pour vous-
même ou pour votre famille?

1
2
3
4
?

Très préoccupé .
Assez préoccupé .
Peu préoccupé : .
Pas du tout préoccupé ~ .
Ne sait pas : .

QS2 - Etes-vous préoccupé pour vous-même ou pour votre famille par les risques
liés à la présence d'a~ante dans certains bâtiments?

1
2
3
4
?

Très préoccupé .
Assez préoccupé .
Peu préoccupé .
Pas du tout préoccupé ..
Ne sait pas .
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QS3 - Avez-vous des doutes sur la qualité de l'eau dans votre commune?

1
2
3
4
?

Non, j'en bois régulièrement L .
Non, mais je préfère en général d'autres boissons .
Oui, et je préfère en général boire de l'eau minérale .
Oui, et je ne bois jamais d'eau du robinet .
Ne sait pas .

QS4 - Pour éviter d'augmenter la pollution atmosphérique, avez-vous au cours des
douze derniers mois, renoncé à utiliser votre voiture et choisi un autre mode de
transport (transports en commun, vélo, marche à pied ...) ?

1
2
3
4
?

S biet. ie n' . d .ans 0 Jet, Je n al pas e voiture : ..
Oui, régulièrement .
Oui, mais occasionnellement ; :: .
Non, jamais .
Ne sait pas .

QS5 - Au moment où l'affaire de la vache folle a éclaté, avez-vous modifié votre
consommation de viande de boeuf?

Oui, j'ai totalement arrêté de manger du boeuf (au moins pendant quelques
temps)
Oui, j'ai modifié ou diminué ma consommation de viande de boeuf .
Non, je ne mangeais déjà pas de viande de boeuf avant .
Non, j'ai continué à manger de la viande de boeuf comme avant. .
Ne sait pas .

1

2
3
4
?

QS6 - Suite aux différentes mesures prises pour améliorer le contrôle de la viande,
avez-vous recommencé à manger de la viande de boeuf comme avant la crise de la
vache folle?

-+OS8
-+OS8

Oui, tout à fait comme avant. .. -+OS8
Oui, j'en mange un peu plus, mais pas autant qu'avant............................................ 2
Non, je n'en mange toujours pas 3
Ne sait pas............................................................................................................... ?



QS7 - Seriez-vous prêt à recommencer à manger normalement de la viande de boeuf
dont la qualité serait strictement contrôlée?

1
2
3
4
5
?

Oui, même si le prix augmentait m
Oui, mais à condition que le prix n'augmente pas 2
Non............................................................................................................................ 3
Ne sait pas ··............................................................ ?

QS8 - Avez-vous une idée du nombre d'Européens décédés des conséquences de la
consommation de viande de boeuf contaminée?

Moins de 20 .
de 20 à 100 ············· .
de 100 à 500 .
de 500 à 1000 ········ ..······· .
plus de 1000 · ·· · ..
Ne sait pas · · · · ·..· ..

QS9 - Pensez-vous que les services compétents en France assurent une sécurité
suffisante vis-à-vis des problèmes que nous venons d'évoquer?

Non ·.··· ..······ ..··· ·····EfB
Oui.......................................................................................................................... 2
Ne sait pas ············· ..· ··....................................................... ?

QSIO - Face à ces risques pour la santé, vous sentez-vous plus ou moins en sécurité
qu'il y a quelques années?

Plus en sécurité , m
Pas ou peu de changement 2
Moins en sécurité 3
Ne sait pas · · · ·..· ·............................... ?


